

TÜV Süd Auto Plus mit neuer Spitze

Bernhard Kerscher (52), Sprecher der Geschäftsführung von TÜV Süd Auto Service und Klaus Balow (56), Geschäftsführer von TÜV Hanse und TÜV Süd Auto Partner übernehmen ab sofort zusätzlich die Geschäftsführung von TÜV Süd Auto Plus. Sie treten gemeinsam die Nachfolge von Gerhard Gloeckner (65) an, der dem Unternehmen jedoch weiterhin beratend zur Seite steht.

In TÜV Süd Auto Plus sind alle Services außerhalb des klassischen Auto-Geschäfts wie Hauptuntersuchungen und Führerscheiprüfungen gebündelt. Das Spektrum reicht vom Flottenmanagement über Gebrauchtwagenstrategie und Fahrzeugaufbereitung bis zum Auto Privat Check und Zulassungsservice. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Klaus Balow.



Bernhard Kerscher.

Klaus Balow.



Bernhard Kerscher.